

# FPII

## PMI Simalungun Diduga Tak Netral di Pilkada 2024, Donor Darah di Open Stage Pagoda Parapat Pajang Gambar Incumbent

Karmel - [SUMUT.FPII.OR.ID](http://SUMUT.FPII.OR.ID)

Oct 5, 2024 - 11:03



SIMALUNGUN-Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun diduga tidak menjaga netralitas dan cenderung mendukung salah satu pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Simalungun petahana (Incumbent) yang kembali ikut bertarung di pemilihan kepala Daerah 2024-2029

Ketidak netralan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun terlihat saat menggelar Donor Darah di Open Stage Pagoda Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun dengan memangpangkan gambar petahana (Incumbent), Sabtu (5/10/2024)

Selain itu, Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun H. Sulaiman Sinaga juga sering terlihat ikut dalam kegiatan pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Simalungun petahana (Incumbent) di beberapa acara

Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun H. Sulaiman Sinaga juga masuk dalam struktur tim pemenangan pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Simalungun petahana (Incumbent) sebagai penasehat tim pemenangan, Artinya sebagai Ketua PMI ia tak Netral

Sementara salah seorang masyarakat yang berada di lokasi Open Stage Pagoda menyampaikan, bahwa Bupati petahana sedang cuti kampanye. namun panitia Donor Darah tetap memangpangkan gambar petahana, Ada apa dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun tanya? Simbolon

Simbolon juga menyampaikan, Palang Merah Indonesia (PMI), adalah lembaga sosial kemanusiaan yang netral dan mandiri, yang didirikan dengan tujuan untuk membantu meringankan penderitaan sesama manusia akibat bencana, baik bencana alam maupun bencana akibat ulah manusia, tanpa membedakan latar belakang korban yang ditolong.

Fungsi dan tujuan Palang Merah Indonesia (PMI) didirikan dengan misi menolong manusia dan lembaga sosial kemanusiaan yang netral dan mandiri, Bukan ikut terlibat dalam politik, untuk itu, ia meminta Ketua PMI Sumut segera mengganti H. Sulaiman Sinaga sebagai Ketua PMI Simalungun,"ucap Marga Simbolon ketika diimintai tanggapannya,

Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun H. Sulaiman Sinaga ketika diwawancarai menyampaikan, bahwa Radiapoh Hasiholan Sinaga disitu bukan Incumbent, tapi sebagai Bupati Simalungun dan dia tidak terlepas dari Bupati Simalungun meskipun saat ini ia sedang cuti,"kata H. Sulaiman Sinaga

Amatan dilokasi, Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun H. Sulaiman Sinaga datang ke Open Stage Pagoda Parapat menggunakan mobil Toyota Kijang Innova berwarna putih berplat merah BK 1353 T